



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



## 研修医日記

作成者：高井 万智（2年次）

こんにちは。あっという間に順番がきて、しばらく研修医日記を滞納してしまいました。事務の方々、申し訳ありません…

さて、7/9～7/20の2週間、沖縄・離島での地域医療研修をさせていただきました。私が行ってきた所は、波照間島という日本最南端の有人島です。診療所では看護師さん1名と事務さん1名はいらっしゃいますが、医師は一人で奮闘されていて、島の人々からの信頼が厚くとても愛されていました。2週間通して、患者さんサイド、医療従事者サイドそれぞれの価値観を理解した上で家庭医としてのあり方、逆に総合病院で働く立場の役割も勉強することができました。島の医療の良い所も難しい所もどちらも感じ取ることができ、学びの多く充実した2週間となりました。

到着して早々に台風8号の洗礼を受け、大きなクモやゴキブリなど虫に悩まされましたが、満点の星空をみたら何も文句は言えなくなりました。もう圧巻です。どれが何の星座なのか全くわかりませんでした…(笑)波照間島に入島するには、天候を呼び込む運（かなりの確率で欠航になります）も体力も必要ですが、ぜひ波照間の夜空を見ていただければと思います。



[左] 人生初の天の川でした。一緒に眺めた観光客の方からいただいた写真です。

[右] ニシ浜の海は有名な「ハテルマブルー」の絶景を眺めることができます。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。